
稲野小学校 学校だより №3 令和６年６月３日

「いきいき なかよく のびのびと 笑顔あふれる 稲野小学校」

伊丹市立稲野小学校長 竹垣 直志

上の写真は２年生がやごとりをしている写真です。これか

ら、６年生がプール清掃をしてくれます。子どもたちは元気

に学習、行事に取り組んでいます。

いよいよ６月を迎えます。気温も上がってきて、熱中症に

気をつける時期となりました。学校では熱中症指数を測り、「危

険」となった場合は、原則運動を中止します。ご家庭におか

れましても、引き続き、お子様の体調管理、お茶の準備など

たいへんお世話になりますが、よろしくお願いいたします。

１ 交通事故防止

この時期、小学生の交通事故が多いと言われています。また低学年になるほど歩行中の事故が多く、

高学年ほど自転車に乗っている時に事故に遭う傾向が強いとのことです。

学校に地域の方から、「歩道にはみ出して歩く」「遊びながら登下校する」ことに対して心配される声

も届いています。

登校時、私は南門に立って挨拶をしていますが、追いかけ合いをしている子に注意をすることもあり

ました。また、横断歩道を渡らずに道を横切ったり、車や自転車が来ていないか確認せずに横断歩道を

渡ったりする場面でも声をかけています。

学級指導も行っていますが、お家でももう一度、歩く時や自転車に乗る時の交通ルールについてご確

認ください。

また、ふだんから子どもたちの安全のために、見守っていただいています保護者の皆様、スクールガ

ードを中心とした地域の皆様の取り組みに対して、心より感謝申し上げます。今後も、よろしくお願い

いたします。

２ １５０周年記念実行委員会

今年度、稲野小学校は１５０周年を迎えます。

１１月３０日（土）に行われる１５０周年記念式典に向け

て、学校では実行委員会を開き、進めているところです。

５月８日（水）には、全校生が運動場に出て、航空写真を

撮影しました。当日は、曇り空で写真撮影には最適とのこと

でした。

今後も、１５０周年記念式典に向けての進捗状況をお伝え

いたします。また、保護者、地域の皆様には多大なご協力を

いただいております。ありがとうございます。

３ 学校における働き方改革の推進について

５月末に、伊丹市教育長から「学校における働き方改革の推進」についてのメッセージが発出されま

した。保護者の皆様へGoogle Classroom にて配信しました。

本校においても働き方改革の推進は急務となっています。働き方改革の１つとして、前年度３月に通

知表の所見は３学期のみとすることについてお伝えしています。今年度さらに具体的な取り組みを進め

てまいります。今後、検討してお知らせいたしますので、ご理解とご協力をお願いいたします。


